

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et ailleurs

4^E SYMPOSIUM JURIDIQUE DE LIBREVILLE AUJOURD'HUI



Photo: Wilfried MBINAH

La Fondation Raponda-Walker pour la science et la culture organise, ce jeudi 28 novembre 2019, à partir de 9 heures, à BGFI Business School (BBS), les 4^e assises biennales du Symposium juridique de Libreville. Le thème retenu "État, Nation, Peuple, Ethnie, Religion, Parti, Entreprise, Facebook, Whatsapp... Comment dit-on "Nous" dans l'Afrique du 21^e siècle?" sera examiné par la quarantaine de participants invités cette année parmi lesquels des universitaires et praticiens du Gabon, d'Afrique et de France. Les objectifs visés par cette 4^e édition sont de faire un état des lieux de la crise du vivre-ensemble en Afrique, évoquer les ressorts profonds de cette crise et envisager les modalités endogènes et exogènes de diminution ou de suppression de la crise.

VATICAN : UN NOUVEAU PRÉSIDENT DE L'AUTORITÉ ANTI-BLANCHIMENT

Le pape François a nommé hier Carmelo Barbàgallo, un dirigeant de longue date de la Banque d'Italie, au poste de président de l'Autorité d'information financière (AIF) du Vatican, après le départ il y a dix jours de son prédécesseur.

Le Suisse René Brülhart était le président de l'AIF, l'autorité anti-blanchiment chargée de traquer les activités financières opaques au Vatican, depuis 2012, et lorsque son mandat a expiré, le pape a décidé de ne pas le renouveler. Le départ de M. Brülhart est intervenu, alors que le numéro 2 de l'AIF, l'Italien Tommaso Di Ruzza, fait l'objet d'une enquête liée au circuit d'achat opaque d'un immeuble de luxe londonien financé grâce aux dons à l'Église.

Rassemblés par CM

Médailles : CFAO-Gabon honore 26 de ses employés

E. NDONG-ASSEKO
Libreville/Gabon

Pour leur fidélité et leur abnégation à l'endroit de CFAO-Gabon au sein de laquelle ils ont déjà passé 10 et 30 ans, vingt-six employés de cette entreprise viennent d'être honorés à Libreville de la Médaille du travail. Soit 22 de bronze et 4 d'or.

Présent au Gabon depuis 86 ans, le Groupe CFAO s'illustre par ses investissements multiformes, contribuant ainsi au développement de notre pays. D'où son délégué pays, Denis Zappulla, l'a fortement gratifié de l'épithète "entreprise citoyenne", au regard de sa vision mise en œuvre par plus de 300 employés, qui se décline tant dans sa politique sociale marquée par l'octroi des bourses aux étudiants, la prise en charge médicale des personnels, que dans les réalisations économiques, comme le nouveau bâtiment abritant sa filiale CFAO-Pharma, "l'un des plus beaux d'Afrique", s'est réjoui M. Zappulla.

D'autres projets sont envisagés pour traduire les engagements de CFAO-Gabon, a-t-il dit. Ces progrès, qui n'occulent pas les difficultés économiques éprouvées, en raison de la crise économique, sont à l'actif des personnels. Aussi, le délégué pays a-t-il félicité les récipiendaires qui, à des degrés divers, se sont impliqués dans les stratégies, afin que l'entreprise connaisse des avancées significatives. Représentant le ministre de l'Emploi, de la Fonction publique, du Travail et de la Formation professionnelle, chargé du Dialogue social, le directeur général du Travail, Émilie Léocady Moussadji, a exprimé la gratitude du gouvernement à l'entreprise qui, au-delà du cycle des crises financières et économiques, a su préserver l'essentiel. À savoir, l'outil de travail. De

même, a-t-elle noté, la direction générale a compris la nécessité de développer la concertation permanente à travers un dialogue social pour maintenir la paix sociale chère aux plus hautes autorités de la République.

Aux récipiendaires, elle devait les considérer comme des modèles pour les autres agents, tout en les invitant à maintenir ce positionnement positif dans le tissu économique du pays.



Photo: Antoine Essane Ndong

Récipiendaires et autorités, au terme de la cérémonie.

Banque des États de l'Afrique Centrale – BEAC
LIBREVILLE
Commission de Consultation du marché

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°11/BEAC/PORT-Gentil-GAB/AONO/Travaux/2019 pour la réhabilitation de la résidence de fonction de l'Agence de Port-Gentil

Additif n°04 relatif à la date limite de remise des offres

La date limite de remise des offres initialement prévue le mardi 19 novembre 2019 est reportée au lundi 02 décembre 2019 à 12 heures.

La séance d'ouverture des plis se tiendra le lundi 02 décembre 2019 à 14 heures.

Libreville, le

Le Président de la Commission,